

このっぽろ通信

平成30年（2018年）3月10日発行

第18回厚別東地区演芸大会を開催しました



2月11日（日）午前10時から、今年で18回目を迎える厚別東地区演芸大会が小野幌会館で開催されました。



インフルエンザなどの影響で急きょ中止となった演目もありましたが、21団体・個人、総勢110名が出演し、舞踊、歌謡、楽器演奏、演劇、手品などを熱演しました。



この日に向けて練習に励んできた熟練の演技や趣向を凝らしたストーリー、初めて聞く楽器の音色などに、会場に詰め掛けた観衆からは、多数の拍手と盛んな掛け声が寄せられていました。



最後は会場全員で東日本大震災復興支援ソング「花は咲く」を合唱し、今から来年度の演目に期待しつつ、名残惜しそうに家路へと向かいました。



厚別東町内会連合会が札幌市防災表彰を受賞

厚別東町内会連合会が「平成29年度札幌市防災表彰」を受賞し、1月16日（火）の表彰式において、秋元市長から中川会長に表彰状が手渡されました。

これは、同町連の長年の地域防災意識の向上、地域の中学校・高等学校との連携事業の実績、さらに今年度、厚別中学校におけるD I G研修のレベルアップを図ったことなどが、自主防災の強化のために率先して尽くし、市民の模範となる活動として認められたものです。

今後ますますの取組みの充実が期待されます。



中央の秋元市長の左隣が中川会長

冬の元気な子どもたち “かるた&ゲーム大会” 子育てサロン “くりの木”・“森のもりっ子”

1月21日（日）、厚別東地区青少年育成委員会主催の“かるた&ゲーム大会”が小野幌会館で開催されました。参加した子どもと保護者など50名は、未就学児、小学校1・2年生、小学校3～6年生の3つの部屋に分かれ、かるたやゲーム、絵本の読み聞かせなどを楽しんだ後、参加者全員によるビンゴ大会で大盛り上がり。豚汁とおにぎりの昼食をおいしくいただいて、景品のお菓子袋を手に満足そうに会場を後にしていました。

1月10日（水）と17日（水）には、子育てサロン“くりの木”があり、小野幌会館駐車場に設けられた雪の滑り台を、子どもたちは何度も元気よく滑り降りていました。また、17日には離乳食の試食会も催されました。

1月12日（金）は、子育てサロン“森のもりっ子”が開催されました。冬休み中の厚別東小学校ミニ児童会館の小学生も参加し、大型絵本の読み聞かせや幼児との触れ合いを楽しみました。



1・2月の福祉のまち推進センター 福まちサロン

厚別東福祉のまち推進センターでは1月19日（金）、小野幌会館を会場に新年恒例「お正月遊び」を開催しました。

区保健師による厚別東地区の高齢者の健康状態に関する講話と認知症予防のゲームの後、宝引き、百人一首を行いました。

その後、食生活改善推進委員の皆さんのご協力により提供された豚汁とおにぎりの昼食を挟み、ビンゴ大会と大いに盛り上がり交流を深めました。

2月16日（金）の「なつかしの映画劇場」では、木下恵介監督作「新・喜びも悲しみも幾歳月」が上映され、昭和の厳しい社会風土環境の下、使命達成に邁進する姿とその精神を受け継ごうとする子どもの思いを鑑賞し、感動を新たにしました。



厚別中学校が除雪ボランティア(緊急ヘリポート雪踏み)を実施

昨年度までは、厚別中学校生徒と厚別東町内会連合会が共同で実施していた消火栓除雪ボランティアですが、今季、厚別中学校生徒は、同校グラウンドの緊急ヘリポートの雪踏みに専念することになりました。

同校の1学年と2学年から各1クラスが参加し、4回実施されました(学級閉鎖により1回中止)。2月20日(火)には同町連からも20名が応援に駆け付け、生徒達と一緒にしっかりと踏み固めました。



知っていますか？

町内会・自治会では こんな活動をしています



安全・安心なまちづくり



子どもたちの登下校時の見守りや防犯パトロールなど、地域の安全・安心を守るために活動しています。

災害時に強いまちづくり



自主防災組織を結成し、災害時や緊急時に地域で支え合えるように、防災訓練などを行っています。

ふれあいのあるまちづくり



地域への関心を深め、親睦の輪を広げていくために、まつりや運動会、演芸大会などで住民同士の交流を図ります。

きれいで住みよいまちづくり



美しく住みよい町を維持するために、ごみステーションの管理、道路や公園の清掃、花植えなどを行っています。



厚別区には、現在 84 の単位町内会・自治会があり、44,241 世帯が加入しています。 ※平成 30 年 1 月 1 日現在

町内会・自治会では、上記以外に子育てサロンの運営、除排雪、地域に密着した情報の回覧など、皆さんが安心して地域生活を送れるように、地域を支える活動を行っています。

時代の移り変わりとともに、役員の担い手不足、参加者の減少などといった課題がある今、町内会・自治会の役割について少し考えてみませんか。



知ってる？

ナビ「マチトモ Navi」では、住所を入力するだけで、あなたの町内会を検索できます。

マチトモ 検索

家族のつぎに身近なきずな [町内会](#) [自治会](#)

地区カレンダー (行事の詳細については、「広報さっぽろ」やホームページ、各団体のチラシをご覧ください)

厚別区・札幌市などの動き	地区の動き
3月	3月
1日 札幌市立高等学校(全日制) 卒業式 15日 札幌市立中学校 卒業式 20日 札幌市立小学校 卒業式	9日 子育てサロン「森のもりっ子」(厚別東小学校) 13日 福祉のまち推進センターふれあいサロン 「ミニ講演会」(小野幌会館) 15日 第3回厚別東地区各種団体交流会 ・まちづくり会議(小野幌会館) 28日 子育てサロン「くりの木」(小野幌会館)
4月	4月
6日 札幌市立小学校 入学式 9日 札幌市立中学校 入学式 9日 札幌市立高等学校(全日制) 入学式	4日 子育てサロン「くりの木」(小野幌会館) 18日 福祉のまち推進センターふれあいサロン 「筋力アップセミナー」(小野幌会館) 20日 子育てサロン「森のもりっ子」(厚別東小学校) 22日 厚別東町内会連合会定期総会(小野幌会館)
5月	5月
	18日 子育てサロン「森のもりっ子」(厚別東小学校)

◆編集後記◆ (所長のつぶやき)

今月末で当まちづくりセンターに着任して1年を迎えます。地域の皆様のご理解とご協力により無事に務めることが出来ましたことに感謝申し上げます。また、その陰には今年度末で3年の任期を終える2名の支援員の奮闘がありました。

○地域の皆様には、いつも助けていただきありがとうございました。あっという間の3年間でしたが、楽しく、笑いの絶えない毎日を過ごすことができたこと感謝しております。このっぽろ通信では、地域の皆様の活動内容などの情報発信などお伝いするためと思い制作してまいりました。大変お世話になりました。(支援員・舟口)

○地域の皆様には、いつも助けていただき感謝の気持ちでいっぱいです。地域を盛り上げるために頑張っている町内会・各種団体の皆様、会館を訪れる地域の皆様の笑顔がとても輝いて素敵だと感じておりました。このっぽろ通信でそのような地域の皆様の様子が伝わっていれば幸いに存じます。3年間、大変お世話になりました。(支援員・齋藤)

～編集・発行～

厚別東まちづくりセンター 厚別区厚別東4条4丁目3-6

電話 011-897-2885 FAX 011-897-2887

厚別区役所ホームページURL <http://www.city.sapporo.jp/atsubetsu/>

札幌市役所ホームページURL <http://www.city.sapporo.jp/>

SAPPORO



さっぽろ市
02-Q01-17
29-2-428